
COMO HONRAR A TU MARIDO

Texto: EFESIOS 5:33

Introducción

La necesidad emocional más importante de las mujeres es sentirse amadas, mientras que la necesidad emocional más importante el hombre es sentirse respetados y valorados. Esa es la razón porque la que Dios que nos hizo y sabe cómo funcionamos, diseño el matrimonio de tal manera que se diera atención especial a estas necesidades de cada uno de los miembros de la pareja.

Si miramos Efe. 5:33 vemos que la Biblia manda específicamente al hombre a amar a su mujer, y la mujer a respetar a su marido. Amar para las mujeres en la generalidad de los casos y a diferencia de los hombres, es algo que les sale natural, pero donde ellas tienen que trabajar y esforzarse en la gracia de Dios es para mostrar a sus maridos la estima y apreciación que como hombres ellos necesitan.

A pesar de que en nuestra traducción de la biblia el final del verso 33 dice **“la mujer respete su marido.”** Esa palabra que se traduce respete es mucho más profunda y abarcadora, es la misma palabra que se traduce en la biblia como **temor** cuando nos llama a **temer a Dios**. v. 21 ***21 Someteos unos a otros en el temor de Dios.***

En otras versiones de la biblia ha sido traducido de diferentes maneras algunas dicen... **respete...** otras **“honre a su marido”**, otras aun **reverencien** a su marido... otras que se llaman traducciones expandidas explican el significado...

La versión extendida del NT **“Que ella trate continuamente a su esposo con deferencia y obediencia reverencial.”**

La versión amplificada de la biblia ... **“La esposa [debe asegurarse] de que respeta y se deleita en su esposo [que lo nota y lo prefiere y lo trata con amorosa preocupación, atesorándolo, honrándolo y apreciándolo].”**

El punto es que Dios espera que la mujer muestre a su marido un trato y relación similar al que muestra a Nuestro Señor Jesucristo. Y esto no debe sonar extraño porque como aprendimos en este pasaje el matrimonio fue diseñado por Dios para prefigurar la relación de Cristo y su iglesia.

La esposa cristiana debe honrar a Cristo mostrando honra a su marido. Vamos a ver 7 maneras prácticas de hacer esto.

1. SUMISIÓN

El v. 33 es un resumen de las cosas que mencionó antes... ***33POR LO DEMÁS, cada uno de vosotros ame también a su mujer como a sí mismo; y la mujer respete a su marido.*** La primera y más elemental manera como la mujer muestre a su marido ese temor reverente u honra como la que la iglesia muestra a Cristo es sujetándose a él EN TODO.

La mujer que de manera activa o pasiva se rebela contra la autoridad de su marido lo emascula y lo lleva a reaccionar sea con agresividad o desligándose de todo.

2. RESPETO

Pedro relaciona también estas 2 realidades de la sumisión y el respeto de la mujer en su primera carta y este pasaje es relevante porque lo presenta en el contexto de un esposo que no obedece la palabra, **1 Pedro 3:1-5**

Nos dice que la mujer logra llevar su marido a la obediencia no con palabra sino con la conducta... primero con sujeción... segundo respeto y tercero con un espíritu afable y apacible. Un espíritu que emana paz y mansedumbre.

Cuando la mujer reiteradas veces irrespeta a su marido o se convierte en una mujer rencillosa pierde a su marido. Al menos 4 veces la biblia habla de lo insoportable que es una mujer rencillosa.

Otras maneras de irrespetar al marido...

- Gestos
- insultos
- Burlas o críticas sarcásticas...

3. AFIRMACIÓN

Y con eso lo que me refiero es simplemente reconocerle las cosas que hace bien. Las mujeres tienen un don especial para saber las cosas que están mal con su marido. El problema es que muchas mujeres lo único que saben es resaltarle al marido lo que está haciendo mal.

Algo que es completamente contrario al diseño de Dios. Cuando usted toma las cartas del NT, la mayoría si no todas de ellas, están escritas para corregir problemas en las iglesias, sin embargo, cuando usted la lee usted ve que por lo general comienzan elogiando lo que esta bien. Aun en las cartas del Señor a las iglesias en el apocalipsis siguen ese patrón, primero las elogia por lo bueno y luego habla de lo que necesitaban corregir.

Tu logras mucho más si en vez de criticarle lo que hace mal, lo elogias y alabas por lo que hace bien.

4. ÁNIMO

Es normal que los hombres se sientan en ocasiones abrumados por la magnitud de la tarea que tiene por delante. Y todos en algún momento si están tratando de ser lo hombres que Dios los llama a ser sentirán que el zapato les queda demasiado grande. Y en realidad es así. Dios nos ha puesto como hombre una tarea que es humanamente imposible, para que tengamos que depender del poder y la gracia sobrenatural de Dios para hacerla.

La mujer no solo debes reconocerle y celebrarle todo que hace bien, sino animarlo cada día a cumplir con su rol y llamado de hombre. Debe ser su porrista designada.

Las mujeres juegan un papel trascendental en los logros de un hombre, no en vano dice el refrán que **detrás de cada gran hombre... hay una gran mujer**. Y eso es bíblico... Proverbios 31:23 un pasaje de la biblia dedicado elogiar a la mujer virtuosa dice **“²³ Su marido es conocido en las puertas, Cuando se sienta con los ancianos de la tierra.”**

5. INTIMIDAD

Una mujer honra a su marido cuando se encuentra disponible para la intimidad sexual con él. Debemos recordar que la intimidad matrimonial no es un premio que hay que ganarse, aunque le mundo lo presente así, es un deber conyugal, esas son textualmente las palabras de 1 Cor. 7:3.

Así que una mujer honra a su marido, estando siempre disponible y preparada para él en la intimidad. Y esto implica también estar **arreglada y atractiva** para él. En proverbios 31 uno de los elogios de la mujer virtuosa es que **“De lino fino y púrpura es su vestido.”** Lo que esta resaltando es que era una mujer elegante que siempre estaba arreglada para su marido.

Pero no es solo que esté disponible y arreglada para su marido es que tenga iniciativa también en esta área.

6. CONTENTAMIENTO

El contentamiento, es una virtud que todos debemos cultivar. Pablo la menciona en **1 Tim. 6:6-8**. Y nos dice que el mismo lo había aprendido en **Fil. 4:11-12**.

Otra área de problemas frecuentes y de desanimo en el matrimonio es que sienten que simplemente no hay maneras de complacer a sus mujeres.

Eso se ve mucho en **el área económica**... Mujeres que quieren que sus maridos las ponga a vivir a un nivel que ellos penosamente no pueden, no es que no quieren es que no pueden. Esto aplica a todas las áreas... Lo espiritual... etc.

7. INTERÉS

Debe mostrarse interesada. **En él, en lo que le pasa a él, en lo que él hace., en lo que a él le gusta.**

Así como le dije a los hombres que deben hacer sentir a su mujer que ella es lo más importante del mundo para el pues lo mismo debe pasar en el caso de la mujer con su marido. Ella debe hacerle sentir que él es lo más importante para ella y que usted vive para agradarlo a él.

Porque así es la relación de Cristo y su iglesia, lo mas importante para Cristo en este mundo es su iglesia, y nada debe ser mas importante para la iglesia que el Señor Jesucristo, pues este es el tipo de relación que el matrimonio debe reflejar.

CONCLUSIÓN

Hablar sobre el artículo de porque algunos hombres se van con su secretaria.

Estas cosas son más fáciles de decir que hacer, y estoy convencido que la dificultad mas grande que tienen las hermanas para ser estas mujeres es que tienen maridos que distan mucho del hombre que Dios los llama a ser ellos pero recuerda que tu no vas a honrar a tu marido porque él es digno, lo vas a honrar porque Jesucristo es digno.

En Cristo tú puedes ser esta mujer que hemos descrito hoy. Es que como dice Pr. 31 **le da bien y no mal a su marido todos los días de su vida**. Esa mujer que hace sentir a su marido especial y extraordinario.